
Classical Kyrgyzstan

Өлкө: Кыргызстан

Сүрөттөө:

Добро пожаловать в незабываемое путешествие по Кыргызстану! Вас ждёт уникальная возможность погрузиться в этот удивительный уголок мира, где традиции и природа

прекрасно переплетаются. В ходе нашей экскурсии с профессиональным гидом вы сможете посетить живописную долину Чон-Кемин с её потрясающими пейзажами и яркой

местной культурой, а также историческую башню Бурана, которая свидетельствует о богатом прошлом Кыргызстана. Вы откроете для себя очарование города Каракол, уютно

расположившегося среди величественных гор, и насладитесь отдыхом у кристально чистых вод озера Иссык-Куль, крупнейшего озера Центральной Азии. В течение

путешествия вы получите уникальные знания о Кыргызской истории, традициях и повседневной жизни — информацию, которая не всегда доступна в путеводителях.

Приготовьтесь быть очарованными разнообразием природы Кыргызстана, тёплым гостеприимством и увлекательным сочетанием древних традиций и современности.

Welcome to our unforgettable Kyrgyzstan tour experience! Embark on a journey through the heart of this stunning country, where tradition and natural beauty intertwine

seamlessly. Our expertly guided tour will take you from the serene Chon-Kemin Valley, with its breathtaking landscapes and vibrant local culture, to the historic Burana Tower, a

testament to Kyrgyzstan's rich past. Discover the charming town of Karakol, nestled amidst dramatic mountain scenery, and unwind by the crystal-clear waters of Issyk-Kul Lake, the

largest lake in Central Asia. Along the way, you'll gain insights into Kyrgyz history, traditions, and daily life—stories and secrets that go beyond the guidebooks. Prepare to be

enchanted by Kyrgyzstan’s diverse landscapes, warm hospitality, and the fascinating blend of old and new.
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Баанын ичинде

Мезгил:

от 546 $ 49 140 KGS

Күн: 5 / Түн: 4

Classical Kyrgyzstan

Байланышуу:

(24/7) +996 312 900 883, +996 701 900 883, +996 777 900 883, +996 557 900 883

tours@concept.kg
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